

ARTICLES DU MOIS DE DECEMBRE 2025

Article du 2 décembre 2025 sur la belles prestation des volleyeuses

Belle victoire des M18 de l'entente de volley AJP/MJC

Ce samedi, l'équipe M18 régionale recevait ses homologues de Marseillan. Les Pérignano-Coursannaises s'imposent 3 sets à 0. Les filles ont fait un match sérieux et appliqué contre une équipe accrocheuse et combative. **Samedi prochain**, l'équipe se déplacera à Mèze, match programmé à 20 heures.

Les M15 bidépartementales recevront à 14 heures l'équipe de Clermont pour le dernier match des poules de brassage. Les M18

bi départementales se déplaceront à Bédarieux ; match prévu à 14 heures pour essayer de finir 3^e de la poule de brassage en cas de succès.

Les seniors régionales recevront à 19 heures l'équipe de Nîmes 3 pour essayer de rester en tête de la poule et d'enchaîner une 7^e victoire consécutive.



L'équipe régionale des M18.

C.d.-P

Article du 9 décembre sur l'excellent week-end des volleyeuses

Volley : le plein de victoires pour l'entente

Samedi, les M15 bi-départementales recevaient Clermont-l'Hérault. Après un match sérieux et appliqué, elles s'imposent 3 sets à 0 assez facilement. Elles terminent 2^e de la poule de la 1^{re} phase. La 2^e phase débutera en janvier. Félicitations au groupe qui progresse sortie après sortie. Les M18 bi-départementales sont allées arracher une victoire 3 sets à 2 à Bédarieux. Elles terminent 4^e de la poule et débuteront la deuxième phase en janvier également.

Les seniores régionales 2 se sont imposé facilement 3 sets à 0 contre Nîmes 3. Elles restent invaincues et en tête du championnat. Enfin, les M18 régionales se déplaçaient à Mèze. Elles s'imposent 3 sets à 1. Les filles ont fait preuve de caractère pour s'imposer et rester en tête du championnat.

C.d.-P.



Les M 15 victorieuses.

Article du 19 décembre sur les dernières rencontres de l'année civile

Derniers matchs de l'année pour le volley MJC/AJP

Ce samedi, l'entente MJC Coursan AJP Fleury volley organisait le matin un tournoi M9/M11 adapté et l'après-midi un tournoi M13. 18 équipes

étaient présentes au tournoi M9 M11. Les 4 équipes du club ont bien figuré et des progrès se sont fait sentir. 13 équipes étaient présentes au tournoi



L'équipe des M13.

M13, 4 équipes de garçons et 9 équipes de filles. Au final, les garçons de Roubia finissent devant les 3 équipes de Narbonne. Chez les filles, c'est une équipe de Narbonne qui finit première, l'équipe du club termine à une belle sixième place. Avec moins de crispation, le résultat aurait pu être meilleur. Les M15 pérignano-coursanaises ont participé à un tournoi départemental 4x4 à Gruissan. Une équipe termine 3^e et l'autre 7^e. Bonne prestation des filles qui participeront à la rentrée à la deuxième phase du championnat bi départemental avec l'Hérault.

Les filles de Régionale 2 pour

le dernier match de l'année se rendaient chez les voisines de Vendres. Elles s'imposent 3 sets à 0 contre une jeune équipe de Vendres et restent invaincues et en tête du championnat.

Ce dimanche, le club recevait les équipes de St-Gély et de Mauguio pour le 2^e tour du challenge de la coupe de France M18. Belle prestation des filles qui gagne leur match contre Mauguio et cède celui contre St-Gély de peu. Elles se qualifient pour le 3^e tour du challenge. Rendez-vous l'année prochaine pour la suite de tous les championnats.

C. d.-P.

Article du 26 décembre sur le repas de Noël de la section point compté

Coursan

Les brodeuses ont fêté Noël



Des cadeaux originaux pour les brodeuses de la MJC.

Les couturières de la section point de croix de la MJC ont profité des fêtes de Noël pour s'adonner avec joie et entrain à leur passion, à savoir broder et laisser leurs aiguilles exprimer toute leur créativité. Les ouvrages ont ensuite été échangés sous forme de cadeau partagé. Bien sûr cet échange de savoir-faire a été suivi d'un goûter convivial. Une nouvelle fois

les adhérentes, en se souhaitant des voeux pour la nouvelle année, ont travaillé sur le programme de l'exposition du mois d'octobre 2026, ainsi que sur le projet de la nappe patchwork, pièce maîtresse de la tombola de cet événement très attendu de tous les amateurs de pièces uniques qui allient savoir-faire et créativité.

L. H.